
Frau Bühse nimmt Bezug auf einen Zeitungsartikel im HC vom 10.11.2005, wonach durch das 
Technische Betriebszentrum versehentlich fünf Bäume gefällt worden sind und fragt an, welche 
Konsequenzen die Verwaltung aus diesem Geschehen zieht. 
 
Seitens Herrn Arend wird ausgeführt, dass zwischenzeitlich eine Anweisung an den Technischen 
Betriebsleiter ergangen ist, wie künftig bei Baumfällungen zu verfahren ist. 


